

加賀町会 だより



声かけで 安心・安全 みんなの街

発行 加賀町会総務部

令和六年 三月

班長連絡会議事録

日時 令和六年三月三日（日）

九時～十時二十分

場所 加賀ふるさと会館二階

出席者 役員他 十四名

班長 五十一名

議長 山口一丁目副会長

議事録署名人

議長・各副会長

総務部長

中井会長挨拶

現班長さんの最後の班長連絡会となり。一年間、町会活動へのご協力ありがとうございました。

四月七日（日）に来期の班長さんとの引継ぎ会があるのでよろしくお祈いします。また本日班長連絡会終了後、役員選考委員会を行いますので、担当の班長さんはよろしくお祈いいたします。

◎会計部

柏市より事務連絡費が支給されましたので、本日班長さんへお渡しいたしました。

一年間、集金業務等お疲れ様でした。次期班長さんへの引継ぎをよろしくお祈いします。

◎総務部

四月七日（日）の班長引継ぎ会は九時～一丁目

十時四〇分～二丁目・三丁目

の二回に分けて行います。新・旧

班長さんの出席をお願いします。

会員リストの異動についても再度

ご確認をお願いします。また各副

部長のスムーズな選出にご協力をお祈いします。

お祈いします。

◎厚生文化部

・ハイキングについて

三月二十四日（日）に実施予定です。雨天時は中止となります。



◎環境防犯防災部

班長さんへ防犯パトロールのスケジュールをお渡ししました。実

施にあたっては、前もって班内回

覧用紙への参加者のご記入をよろ

しくお祈いします。実施後は、実

施報告書の提出をお願いします。

今年度のパトロールは年間で二

百回、延べ七百八名のご協力を頂

きました。ありがとうございます。

◎自主防災会

連絡事項はありません。

◎ふるさと会館

一年間ご利用ありがとうございました。

ました。窓の修理が終わりました。

引き続き、開け閉めは優しくお祈

いします。

今後とも会館内の不具合

等がありましたら、ご連絡をお祈いします。



◎まちづくり協議会

・近隣の工事に関してお気付きの

点がありましたら、まちづくり委

員へご連絡ください。

・加賀第一公園脇の地区掲示板が

老朽化したため、新しいものに交

換しました。地区計画について表

記されていますのでご覧ください。

◎加賀たすけあいネットワーク

会員の高齢化が進んでいます。

若い方のご協力をぜひお祈いしま

す。

※Q&A※

Q. 班内の集金の領収書や書類等

の保存期間は？

A. 町会費納入書は一年間のみ班

で保存し、引継ぎをお願いします。

回覧物も一年間の保存です。今年

度分のみを引継いでください。

Q. 年度をまたぐ防犯パトロール

について、どこまでが現班長の担

当範囲でしょうか？

A. 現実的な対応として、新年度

早々の担当となった班の場合は、

現班長が早めに班内にお知らせし

て、パトロール出来る方の調整を

されているようです。

Q. 班長・副班長のなり手が高齢

化で少なくなってきたが、解決策

はないか。

A. 集金や回覧が負担になってい

るかと思われませんが、極力回覧物

の回数を減らし、会計も省力化を

図っております。柏市にも相談を

している所ですが、今後の大事な

課題として捉えて参ります。

Q. ごみ置き場の設置を担当した

際、市役所の担当窓口がわかりに

くかったので、明文化してほしい。

↓裏面に続く

A. 市役所の環境サービス課になります。ごみステーションに関しては、基本的に使用する方向志で話し合つての運用をお願いします。町会では環境防犯防災部が担当しています。

社会福祉活動貢献で
表彰されました

昨年十二月九日に開催された、柏市社会福祉協議会主催の柏市住民福祉大会の中で、長年にわたり住民福祉の発展に貢献された方々に對し、感謝と敬意を表するための表彰式がありました。

加賀町会からは、中井英一会長が表彰されることとなりました。

あいにく当日中井会長は、所用で出席できなかつたため、表彰状は



三月三日の役員連絡会の席上で、山口会長代行よりご本人にお渡ししました。

中井会長は、長年に亘り加賀町会役員として、総務部長、副会長、そして会長を歴任されました。

現在も加賀町会会長として、皆さんが住んで良かったと思える加賀町会を目指して、熱い想いで先

頭に立っていらつしやいます。今後共お身体にご留意され、いつまでもお元気であるようお祈り致します。

能登半島地震被災地への
義援金募金の報告

今年一月一日の能登半島地震により石川県はじめ北陸地方で大変な被害が発生しました。加賀町会も被災地へ義援金を届けました。加賀町会も被災地へ義援金を届けました。加賀町会も被災地へ義援金を届けました。加賀町会も被災地へ義援金を届けました。



日本赤十字社を通して全額を被災地へ届けさせて頂きます。募金にご協力頂いた皆さんへ、改めて御礼申し上げます。ありがとうございました。



いきいきクラブ
グランドゴルフ大会を
開催しました

三月十四日(木) 九時より、第一公園でいきいきクラブの第二回グランドゴルフ大会が開催され、十五名のクラブ員が参加しました。昨年十一月に開催された第一回大会より参加者も増え、皆さん真剣な眼差しでプレーされており、大いに盛り上がりました。



真剣な眼差し



同スコアの方が二人おられたので、最後にプレーオフを行い、第一回大会に続き武田さんが優勝し、二連覇を果たしました。第三回大会は五月頃を予定しておりますので、是非皆さん奮ってご参加下さい。

町会防災倉庫の
棚卸を行いました

加賀町会には第一公園、第二公園、第四公園、ふるさと会館にそれぞれ防災倉庫があり、いざという時のために備えて、様々な防災

器具が収納されています。一例をあげると、非常用発電機、手回しライト、救助工具セットなどがありますが、重要なのはどこにどんな器具があり、いざという時に正常に使えるのかという事です。

自主防災会では、三月十日に自主防災会員と町会役員総勢十五名で、町会内四カ所すべての防災倉庫の棚卸を行い、備品の在庫と劣化状況などを確認すると共に、各防災倉庫の在庫状況を共有いたしました。今後も定期的に棚卸と各器具の習熟訓練を実施し、いざという時に少しでも役に立てるように備えていきます。

(自主防災会会長 地主)

班長引継ぎ会

四月七日(日)です。



お誕生おめでとう

一B班 服部 永菜 ちゃん

◎お悔やみ申し上げます

十七班 林 由治 様
四十一班 矢嶋 知代子 様

○あとかぎ

北風から春のそよ風へ、気温の変化がめまぐるしい頃ですね。ご自愛ください。(林・松本・小林)

